

Wir freuen uns sehr mit **Christian Gilgen** einen Umsetzer für unser sozialräumliches Projekt in Hunzenschwil gefunden zu haben. Er wird auf den 1. Juli mit 25% angestellt werden. Die Stelle wird aus unserem Förderkonto für Hunzenschwil und dem Innovationsfonds der Landeskirche finanziert.

Im Folgenden stellt er sich und seine Anliegen selbst vor.

### ***Die Kirchenpflege***



Guten Tag, mein Name ist Christian Gilgen.

Ich freue mich auf mein Engagement für ein blühendes Zusammenleben in Hunzenschwil.

Leidenschaftlich setze ich mich für die Arbeit mit Freiwilligen ein.

Mein Ziel ist es, Menschen zusammenzubringen und positive Veränderungen in Hunzenschwil zu fördern. Ich liebe es, Menschen kennenzulernen und offen auf sie zuzugehen, um gemeinsam innovative Ideen zu entwickeln und umzusetzen. Ich bin überzeugt, dass jeder Mensch einzigartig ist und wertvolle Beiträge leisten kann.

Durch meine Arbeit möchte ich Menschen stärken, ihre Potenziale und Talente zu entfalten und gemeinsam etwas zu erreichen.

Als Ehemann und Vater von zwei wunderbaren erwachsenen Kindern bin ich dankbar für die Unterstützung meiner Familie. Ich bin ein positiver und freudiger Mensch, der gerne neue Herausforderungen annimmt und Lösungen findet. Ich freue mich darauf, neue Kontakte zu knüpfen und gemeinsam etwas zu bewegen.

Christian Gilgen